

MESSIEURS LES MAIRES

VENDREDI 4 SEPTEMBRE 2020



Mesdames, Messieurs, Chers Amis,

C'est avec une certaine émotion,
que je vous ai annoncé qu'à partir du 6 septembre 2020,
le ministère que j'ai exercé
durant ces dernières années,
au sein de vos communes respectives,
prendra fin.

Je dois suivre d'autres chemins
et abandonner celles et ceux
qui resteront à jamais dans mon cœur.



Vous l'avez gravé avec le stilet de votre bonté,
de votre accueil, de votre dévouement
et de votre humilité !

Je cultiverai dans ma mémoire,
ces années passées à vos côtés,
comme on cultive les fleurs, pour qu'à chaque printemps.

Elles viennent embellir ma vie pour l'année entière,
de votre bon souvenir
et également du souvenir de la plaine du Coursannais
et de ce merveilleux Massif de la Clape,
où la vigne, les oliviers et la garrigue,
domine majestueusement la méditerranée
du haut des plateaux rocheux.

Cette Plaine du Coursannais et Massif de la Clape,
dont les paysages uniques
enchangent par leur beauté en allant vers la mer,
majestueuse à la fois,
mais toujours changeante,
forgeant le caractère des gens d'ici.



Le massif de la Clape
reste un havre de paix préservé
et la marche des randonneurs que nous y rencontrons,
va souvent de pair avec la réflexion,
le cheminement de la pensée,
et pour ceux qui sont croyants, avec la prière.

Ils marchent sur les sentiers caillouteux de la garrigue,
et font halte à l'ombre des pins,
pour partager leurs émotions,
devant le panorama grandiose du littoral
et de la mer infini.

À travers les sillons des vignes de son terroir réputé,
en se faufilant entre les rochers calcaires tourmentés
et les étroits canyons,
où les chênes kermès et les pins d'Alep
se partagent le paysage,
ils prennent la mesure de la splendeur du Créateur,
de la puissance de Dieu.

Les mots dits face au vent, aux rocs et à la mer,
prennent une autre résonance.
Ils disent l'émerveillement, le remerciement.

Ils rendent grâce à Dieu devant tant de splendeur,
devant Sa Splendeur.



Chaque chemin, quel qu'il soit,
est rencontre et découverte, sourire et émerveillement,
offrande qui roule sous les pas
dans une litanie d'émotions.

Et le silence, qui accueille les visiteurs
dans les diverses églises de la paroisse Notre Dame de la
Clape, invite au recueillement.

Toutes ces églises sont des monuments historiques,
témoignages en pierre de l'implantation
et de la foi des gens d'ici.

Ces églises, bâties en offrandes à Dieu,
pour le bonheur des hommes,
veillent toujours avec tendresse,
sur toutes celles et ceux qui travaillent
dans leurs villages respectifs et dont vous,
Mesdames et Messieurs
les Maires et Conseillers municipaux,
êtes les garants de leur perpétuité,
par toutes les actions que entreprenez
pour sauvegarder ce patrimoine national.



Ces églises, qui à elles seules,
traduisent le regard de la foi,
qui rend visible ce qui est invisible,
c'est-à-dire,
ce mystère divin
et humain à la fois.



Voici la beauté et la richesse
de la paroisse Notre-Dame de la Clape,
dont l'humilité nous rapproche de Dieu !

À partir du mardi 8 Septembre,
Fête de la Nativité de la Vierge Marie,
Le Père Robert et le Père Gustavo,
assureront à l'avenir la vie religieuse
de la paroisse Notre-Dame de la Clape.

Ils célébreront la messe
le 8 Septembre
à Notre Dame De Liesse.



**D'avance, je vous remercie
de bien vouloir leur réserver le même accueil
que vous m'avez réservé,
auquel j'ai été très sensible
et dont je vous suis très reconnaissant.**